

Büro	Neuensteinerstrasse 20 CH-4053 Basel
Telefon	+41 61 201 09 72
E-Mail	info@musikbuero Basel.ch
Webseite	www.musikbuero Basel.ch

Basler Pop-Preis 2024, Medienmitteilung #1

Basel, 12. August 2024

Kontakt Alain Schnetz, Geschäftsleiter, Tel. +41 77 401 21 42, alain@musikbuero Basel.ch
Kontakt Luisa Bitterlin, Fachleiterin, Tel. +41 61 201 09 73, luisa@musikbuero Basel.ch
Kontakt Sebastian Schlegel, Kommunikation, Tel. +41 79 253 27 51, sebastian@musikbuero Basel.ch

Basler Pop-Preis 2024 startet mit der Vorschlagsphase

Der 15. November 2024 kann bereits in der Agenda markiert werden, an diesem Abend wird nämlich der Basler Pop-Preis 2024 vergeben. Wer den Preis erhält, wird in drei Phasen ermittelt: Die erste Phase, die heute startet, gibt der Öffentlichkeit die Chance, ihre Favorit*innen zu nennen. So wird sichergestellt, dass keine Genres und Nischen vergessen werden, die vielfältige regionale Populärmusiklandschaft in ihrer ganzen Breite erfasst wird. So haben alle eine Chance auf den mit 20'000 Franken dotierte Preis.

Favorit*innen können jetzt vorgeschlagen werden

Vom 12. bis 25. August dauert die sogenannte Vorschlagsphase, in der via Website die favorisierten Acts und Bands vorgeschlagen werden können. Dabei spielt die Zahl der Nennungen keine Rolle, denn alle Vorschläge werden auf die Einhaltung der formalen Voraussetzungen und Kriterien geprüft. Sie müssen zum Beispiel in der Region musikalisch aktiv und wohnhaft sein, oder auch bereits mehrere Veröffentlichungen vorweisen können.

Vorschläge können bis zum 25. August 2024 unter folgendem Link eingereicht werden: www.musikbuero Basel.ch/top3

Nominierte werden im Oktober bekannt gegeben

Die Prüfung der formalen Kriterien übernimmt die Geschäftsstelle des Musikbüro Basel. Sämtliche Vorschläge, die sich für die Spitzenförderung qualifizieren, werden an die unabhängige Fachjury weitergeleitet, die dann für Phase zwei und drei verantwortlich ist. In der Phase zwei werden anhand eines Punktesystem die vier Nominierten ermittelt, welche im Oktober veröffentlicht werden. Diese Nomination ist bereits mit 4'000 Franken dotiert. Die dritte Phase ist dann die kürzeste, denn am 15. November 2024, am

Tag der Verleihung selbst, treffen sich die Jurymitglieder und ermitteln gemeinsam, wer von den vier Nominierten 2024 den Basler Pop-Preis erhält.

Verleihung am 15. November 2024 im Humbug

Die Verleihung des Basler Pop-Preis wird im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung im Humbug stattfinden. Neben dem Jurypreis, welcher mit 20'000.- Franken dotiert ist, werden zwei weitere Preise verliehen. Der «Anerkennungspreis» (dotiert mit 6000.- Franken) und der Branchenpreis «Spotlight» (dotiert mit 2000.- Franken) werden allerdings exklusiv von den Mitgliedern des «Musikbüro Basel» vergeben. Umrahmt wird die Preisverleihung mit Live-Musik und einer Afterparty.

Plattform für die regionale Populärmusik

Das übergeordnete Ziel des Vereins Musikbüro Basel ist die Stärkung des regionalen Populärmusikschaffens. Seit der letzten Ausgabe wird deshalb der Basler Pop-Preis öffentlich vergeben. Der Eintritt ist kostenlos und soll so allen Interessierten die Möglichkeit geben, dabei zu sein und einen Abend im Zeichen der regionalen Populärmusik erleben zu können.

Bilder der Gewinner*innen des Basler Pop-Preis 2022: www.musikbuerobasel.ch/medien
Weitere Informationen: www.musikbuerobasel.ch/baslerpoppreis